

Artikel vom 04.03.2019

CSU Kinderfasching

## Polizisten, Prinzessinnen und Ritter



### Polizisten, Prinzessinnen und Ritter

Am Faschingssamstag fand im Gasthaus Koch der traditionelle Weintinger Kinderfasching statt. Als Organisatorin konnte sich die Vorsitzende der Jungen Union, Karolina Zellmeier, über einen guten Besuch freuen. Sie wünschte den zahlreichen Kinder mit ihren Eltern und Großeltern einen lustigen Nachmittag und dankte den örtlichen Geschäften und Banken, die wieder eine reichhaltige Tombola ermöglicht hatten. Anschließend leitete sie zum Auftritt der Jugendprinzengarde des Eva-Plenninger-Festspielvereins aus Geiselhöring über. Das schwungvoll gestaltete Garde- und Showtanzprogramm unter dem Motto "Kreuzfahrt nach Brasilien" bildete den Höhepunkt des Nachmittags. Die fleißigen Helfer und mit der Garde verbundene Gäste wurden durch Prinzessin Eva I. und Prinz Luca I. mit dem Faschingsorden ausgezeichnet. Musik und viele lustige Spiele standen ebenfalls auf dem Programm von der Polonaise über das Sackhüpfen bis hin zum Luftballontanz und Negerkuß-Wettessen. Fetzige Rhythmen von DJ Moritz Englbrecht sorgten dafür, dass die Kinder ausgelassen tanzen und hüpfen konnten. Ein süßer Bonbon-Regen war immer wieder der Grund, weshalb sich viele Kinderhände nach oben reckten. Der Kinderfasching wird seit dem Jahr 2000 vom CSU-Ortsverband Laberweinting organisiert. Seit einigen Jahren engagiert sich verstärkt die Junge Union, die seit 2018 mit einer jungen Mannschaft die komplette Vorbereitung und Durchführung übernommen hat. CSU-Vorsitzender und Landtagsabgeordneter Josef Zellmeier, der den Kinderfasching selbst lange organisiert hatte, lobte das Faschingsteam mit Karolina und Kristina Zellmeier, Melanie Kirschner, Franziska Putz, Annalena Spornraft, Sophie

Würzbauer, Franz Wacker und Moritz Englbrecht.



